
 

 

   司会進行／渡久地 明 

   ロータリーソング／奉仕の理想・四つのテスト 

   会員卓話／上原 秀政 

   メークアップ／小林昌道・玉城守雄・米盛博和 

大濵達也・仁開一夫（計 5 名） 

 

 

会員総数 ３７名 出席義務会員 ３６名 

出席数  ２３名 欠席数     １３名 

出席率 ６３．８９％（７月 通算出席率 ６９．４４％） 

 

 

 

ＢＯＸ ￥    0（累計￥16,000） 

コイン ￥3,053（累計￥8,576） 合計￥24,576 

 

 

 

那覇南 RC40 周年記念事業として那覇国際空港

にロータリーの屋外時計を寄贈したという報告と

石垣 RC からの寄付を頂いたという事でお礼の文

書が届いておりますので、ご報告致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。今年度「世界へのプレゼン

トになろう」というテーマでございますが、石垣

RC のテーマとして「奉仕・天資と文化」を掲げさ

せて頂きました。「奉仕・天資」という事を模索し

ながら、やっていくという事がひいては「世界へ

のプレゼントになろう」ということにも繋がって

行くのではないかと思っております。文化という

キーワードを上げておりますが、文化というのが

とても広い概念なんです。その辺のお話をさせて

頂きます。 

 

 

文化というのは人間が自然に手を加えて形成して

きた物心両面の成果、衣食住を初め技術、学問、

芸術、道徳など生活形成と内容を含むという事で

す。よく分かりにくい部分がありますが、ただ文

化というものは観光に結びつきが強いなというの

を、最近感じております。例えば役所の窓口は石

垣市でしたら、観光文化スポーツ局、沖縄県は文

化観光スポーツ部というふうに、文化と観光は結

びつきが強いと感じております。 

また、最近は世界遺産という事で、明治日本の

産業遺産が登録を認められて、世界遺産になった

というニュースは皆さんもご承知だと思います。

世界遺産も文化遺産と自然遺産、2つに分かれて、

文化遺産の数が多いようです。そういうふうな文

化というのは大きなものから含めて、いろんな意

味で使われるようになっていると感じます。 

特に最近女子サッカーのなでしこの選手、宮間

選手が女子サッカーを文化にしたいという発表を

して話題になっております。これはどういう事か

というと、女子サッカーは観戦するお客さんがま

だまだ少ないらしいです。お客さんを増やすため

に自分達は世界で優勝を目指して頑張っていると

いうことでございます。スポーツも文化という事

になって来ておりますし、そういう意味からも文

化というキーワードもとても今大きくなっている

のではないかと思います。 

そういう事で、今年度文化というキーワードを

掲げさせてもらって、いろんな卓話なり、いろん

な先生方のお話をさせてもらって、勉強していき

たいなと思っておりますので、よろしくお願い致

します。 

さて、本日は上原直前会長のブラジルの国際大

会の報告という事で、大変楽しみにしております。

ブラジルという日本の反対側の遠い地域、私も行

った事はありませんが、違う文化もあるんだろう

なと思いながら、楽しみにしております。よろし

くお願い致します。以上挨拶とさせて頂きます。 

 

第３回（通算２６６４回）例会記録 ２０１５年（平成２７年）７月１５日（水） 

出 席 報 告 

本日のニコニコ 

会長挨拶 ： 新 賢次 

幹事報告 ： 宮良 薫 

 

 

 

～国際大会に参加して～ 

 

 

なぜ遠くのサンパウロまで行く事になったかと

言いますと、地区大会の時、屋形船に乗って楽し

みましたが、そこでお酒が入ってしまって、上野

RC の園部さんと色々お話しまして、遠いけど必ず

行くと約束しました。それを果たすべく行ってま

いりました。なかなか行けない所に行くのは好き

な方でして、今回もいい機会を与えられて、色々

と忙しい時期ではありましたが、今となっては行

って良かったなと思っております。 

6 月 4 日（木）11：50 石垣空港を発って、羽田、

成田へ行って、成田から 21：20 の便で西回りで

行ってきました。同行者は添乗員合わせて 6 名、

2013-14 年度 2750 地区パストガバナーの舟木い

さ子さんと2750地区東京銀座新RC冨山昌行さん

イタリアンレストランのオーナーです。東日観光

という旅行会社を利用しましたが、その社長で米

村道章さん、このかたも 2750 地区です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6 月 5 日の夕方にサンパウロに着きました。着

いた日に東京ナイトパーティーが開催され、鈴木

孝雄ガバナー、ブラジル大使もいらしてました。

東京の顔見知りの会員の方々とも再開できました。

留学生たちも一緒に参加しておりました。 

6 月 6 日土曜日、朝食 

の後サンパウロの市内観 

光をしました。サンパウ 

ロの市営市場がありまし 

て、古いけどしっかり 

した教会みたいな建物 

で、見た事のないよう 

な食材がたくさんあっ 

て、食べてみたいもの 

がたくさんありました。意外と清潔感がある市場 

でした。US ドルに換えて行ったんですが、こう 

いう市場は現地のお金じゃないとだめだという事

で、買いたいものはいっぱいありましたが、買え

ずに後から添乗員に買ってきてくれと頼んだのが

あります。 

次は市内の大聖堂だとかブラジル移民資料館だと

か東洋人街とかに行きました。 

 

 

 

 

 

 

 

日本人の移民がラジオ体操を 

始めたそうで、記念碑を造ろ 

うという事でリベルダージ 

広場にラジオ体操の記念碑が 

ありました。「RAJIOTAISO」 

と書いてあります。日本人はど 

こへ行ってもまとまって何かや 

ろうという事だったんだろうと 

思います。 

独立記念碑です。1822 年

にポルトガルから独立し

た記念公園があって、そ

こに独立記念碑がありま

した。  

 

 

 

 

 

 

 

次は大会の様子です。バスで行ったんですけど、

バスもたくさん並んでいて駐車場から会場までか

なり歩きました。これが平和の家で登録をしたり、

食事が置いてあったり、飲み物が置いてありまし

た。中でダンサーがいて、サービスで一緒に写真

を撮ったりしていました。コンベンションセンタ

ーなんですけど、大きな会場でした。 

 

会員卓話 ： 上原 秀政 

カセドラル教会       東洋人街 
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RI 会長 

を
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世界のゲイ大会に出くわしました。

上の参加があるそうです。

催していて、予算も付けているらしいです。ゲイ

だけじゃなくていろんな人が参加して、活気にあ

ふれて皆が元気いっぱい、

ては最大という事です。

以上が

たので、また次回韓国で皆で集まって騒げたらい

いんじゃないかと思います。いい旅行ができるの

を期待しております。
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埼玉朝霞
プに今井恒子氏（新川出
身）がご来会下さいました。
初の女性会員だそうです。

世界のゲイ大会に出くわしました。

上の参加があるそうです。

催していて、予算も付けているらしいです。ゲイ

だけじゃなくていろんな人が参加して、活気にあ

ふれて皆が元気いっぱい、

は最大という事です。

以上が私たちのサンパウロ旅行です。楽しかっ

たので、また次回韓国で皆で集まって騒げたらい

いんじゃないかと思います。いい旅行ができるの

を期待しております。

今年度 1 回目

の夜間例会

埼玉朝霞 RC よりメークアッ
プに今井恒子氏（新川出
身）がご来会下さいました。
初の女性会員だそうです。

世界のゲイ大会に出くわしました。

上の参加があるそうです。

催していて、予算も付けているらしいです。ゲイ

だけじゃなくていろんな人が参加して、活気にあ

ふれて皆が元気いっぱい、

は最大という事です。 

私たちのサンパウロ旅行です。楽しかっ

たので、また次回韓国で皆で集まって騒げたらい

いんじゃないかと思います。いい旅行ができるの

を期待しております。 

回目

の夜間例会 

ホテルミヤヒラ「美崎館」にて

宮城隆さんの音頭で乾杯！

よりメークアッ
プに今井恒子氏（新川出
身）がご来会下さいました。
初の女性会員だそうです。 

世界のゲイ大会に出くわしました。

上の参加があるそうです。サンパウロ市役所が主

催していて、予算も付けているらしいです。ゲイ

だけじゃなくていろんな人が参加して、活気にあ

ふれて皆が元気いっぱい、この種のイベントとし

私たちのサンパウロ旅行です。楽しかっ

たので、また次回韓国で皆で集まって騒げたらい

いんじゃないかと思います。いい旅行ができるの

ホテルミヤヒラ「美崎館」にて

宮城隆さんの音頭で乾杯！

よりメークアッ
プに今井恒子氏（新川出
身）がご来会下さいました。 

 

世界のゲイ大会に出くわしました。200 万人以

サンパウロ市役所が主

催していて、予算も付けているらしいです。ゲイ

だけじゃなくていろんな人が参加して、活気にあ
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国際ロータリー・テーマ

Ｋ．Ｒ．ラビ・ラビンドラン

例会日 水曜日
例会場 ホテル日航八重山（
事務局 〒
 

＜今月のロータリーレート

＜今週の職場：

石垣市街地の静かな高台に位置する八重山諸島観光のキーステーション「ホテル日航八重山」は、八重

山の自然を守り、美しく輝く未来ためのさまざまなエコ活動に取り組み、島人のおもてなしの心で「忘れら

れない素敵な旅」のお手伝いをモットーにお客様をお迎えしています。

国際ロータリー・テーマ

Ｋ．Ｒ．ラビ・ラビンドラン

水曜日 12：30
ホテル日航八重山（
〒907-0013

２０１５年（平成２７年）

＜今月のロータリーレート

＜今週の職場：ホテル日航八重山

石垣市街地の静かな高台に位置する八重山諸島観光のキーステーション「ホテル日航八重山」は、八重

山の自然を守り、美しく輝く未来ためのさまざまなエコ活動に取り組み、島人のおもてなしの心で「忘れら

れない素敵な旅」のお手伝いをモットーにお客様をお迎えしています。

国際ロータリー第２５８０地区
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山の自然を守り、美しく輝く未来ためのさまざまなエコ活動に取り組み、島人のおもてなしの心で「忘れら

れない素敵な旅」のお手伝いをモットーにお客様をお迎えしています。
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れない素敵な旅」のお手伝いをモットーにお客様をお迎えしています。

生産から販売のスタッフ全員の朝
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第５回 例会（通算２６６

創立記念日
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例会（通算２６６

創立記念日 １９６２年３月１２日
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 繁 孝  
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